

PROTECTION

BALLISTIC HIGH VISIBILITY

KOMPERDELL

**DER SICHERSTE PROTEKTOR
360° SICHTBARKEIT mit AKTIVER LED
BELEUCHTUNG · WENDEWESTE
THE SAFEST PROTECTOR
360° VISIBILITY with ACTIVE LED
LIGHTING · REVERSIBLE VEST**

spoga horse
TOP INNOVATIONS
**PROOF OF TOP
INNOVATION 30** 2026



360° SICHTBARKEIT

Das flexible faseroptische Beleuchtungssystem – entwickelt für anspruchsvolle Outdoor-Einsätze oder den täglichen Weg bei Dunkelheit.

Leuchtet hell. Fällt auf.

Modernste Lichtfasertechnologie – leicht, flexibel und robust. Perfekt integrierbar in der passenden Weste.

Intuitive Steuerung – jederzeit griffbereit.

Der handliche Button ist optimal erreichbar an der Weste platziert und wird durch längeres Drücken aktiviert bzw. deaktiviert. Durch kurzes Drücken schaltet man zwischen den verschiedenen Modi um.

5 Modi für jede Situation:

- Warnmodus: Auffälliges Blinklicht (bis zu 500 mA, 2 Hz)
- 3 Modi Dauerlicht - von intensiv (500 mA) bis mittel (125 mA): Hohe Sichtbarkeit bei Dunkelheit, Nebel, Schnee oder Regen – Lichtintensität nach Bedarf einfach einstellen
- Eco-Modus: Energieeffizientes Dauerlicht für längeren Einsatz (25 mA)

Spritzwassergeschützt & einsatzbereit

Schutz gegen Spritzwasser nach IPX4 – hält auch widrigen Wetterbedingungen stand.

Bis zu 8 Stunden Laufzeit

(abhängig vom Gerät)
Einfach per USB-C an Handy oder Powerbank anschließen – und los geht's.

Nahtlos integrierbar

Die Lichtfasern lassen sich problemlos einfädeln – flexibel und gut sichtbar.



Wichtig für die Pflege:

Die Elektronik ist nicht waschbar – vor dem Waschen einfach entfernen und nach dem Trocknen wieder einsetzen.

Entspricht der Norm EN 17353:2020 Typ B3 für erhöhte Sichtbarkeit in der Dunkelheit.



Jegliche Änderung des Produkts, wie das Aufdrucken von Logos, können die Mindestflächen und die Leistung des Produkts beeinträchtigen!

Größenhinweis:

Die empfohlene Größe bzw. der angegebene Umfangsbereich ist der Produktbeschreibung auf www.komperdell.com zu entnehmen und einzuhalten, da nur so die Sichtbarkeitsleistung nach EN 17353:2020 Typ B3 gewährleistet ist.



KOMPERDELL

www.komperdell.com



360° VISIBILITY

The flexible fiber-optic lighting system – designed for demanding outdoor use or your daily commute in the dark.

Bright illumination. Maximum visibility.

Cutting-edge light fiber technology – lightweight, flexible, and durable. Perfectly integrable into the matching vest.

Intuitive control – always within reach.

The compact button is conveniently positioned on the vest and can be easily operated: press and hold to turn on or off, short press to switch modes.

5 modes for every situation:

- Warning mode: Flashing light for maximum visibility (up to 500 mA, 2 Hz)
- 3 continuous light modes – from intense (500 mA) to medium (125 mA): ensures high visibility in darkness, fog, snow, or rain – simply adjust the brightness to your needs
- Eco mode: Energy-efficient continuous light for extended use (25 mA)

Splash-proof and ready for action

Protected against splashing water (IPX4 rating) – built to withstand tough weather conditions.

Up to 8 hours of runtime

(depending on the device)
Simply connect via USB-C to your phone or power bank – and you're good to go.

Seamlessly integrable

The light fibers can be easily threaded into place – flexible and highly visible.



Important care note:

The electronic components are not washable – simply remove them before washing and re-insert once dry.

Complies with standard EN 17353:2020 Type B3, for increased visibility in the dark.



Any modification to the product, such as printing logos, may impair the minimum required surface areas and the performance of the product.

Size notice:

The recommended size or specified circumference range can be found in the product description at www.komperdell.com and must be followed, as only then is compliance with the visibility performance requirements according to EN 17353:2020 Type B3 ensured.

Komperdell Sportartikel GmbH
Wagnermühle 30, 5310 Mondsee, Austria
Tel: +43(0)62 32-42 01-0, sales@komperdell.com